

Presse-Information

RFID-Lesegerät für AC-Ladesteuerungen mit LED-Anzeige und Buzzer

(05/24) Das neue RFID-Lesegerät mit konfigurierbarer LED-Anzeige und Buzzer von Phoenix Contact kommt in Verbindung mit den Ladesteuerungen CHARX control modular zum Einsatz und eignet sich für die Montage in Wallboxen oder Ladestationen.

Das RFID-Lesegerät verfügt über eine lichtstarke, vierfarbige LED-Statusanzeige sowie einen Buzzer für akustische Rückmeldungen bei RFID-Interaktionen. So erhalten Nutzer der Ladestationen ein intuitives Feedback zum RFID- und Ladestatus – dabei leuchtet, blinkt oder pulsiert die LED-Anzeige mit einstellbarer Helligkeit in vier wählbaren Farben und der Buzzer ertönt mit einstellbarer Lautstärke.

Das RFID-Lesegerät lässt sich komfortabel per Webbrowser oder Konfigurations-Tool für CHARX control modular konfigurieren und eine NFC-Schnittstelle für künftige Funktionserweiterungen steht ebenfalls zur Verfügung.

5644 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Presse-Information

RFID reader for AC charging controllers with LED indicator and buzzer

(05/24) The new RFID reader with configurable LED indicator and buzzer from Phoenix Contact is used in conjunction with the CHARX control modular charging controllers and is suitable for mounting in home chargers and charging stations.

The RFID reader features a bright, four-color LED status indicator as well as a buzzer for acoustic feedback during RFID interactions. This provides users of the charging stations with intuitive feedback on the RFID and charging status – the LED indicator lights up, flashes, or pulsates with adjustable brightness in four selectable colors, and the buzzer sounds at an adjustable volume.

The RFID reader can be easily configured using a web browser or configuration tool for CHARX control modular, and an NFC interface for future function extensions is also available.